

Winter oficia a Cancillería y pide a Grupo de La Haya que pida un alto el fuego en Gaza

Las últimas semanas se agudizaron los casos de hambruna y los ataques en Gaza, donde la población enfrenta una de las mayores crisis humanitarias desde que comenzó el conflicto, luego de que Israel prohibió el ingreso de alimentación y otras asistencias vitales.

La situación alcanzó el punto de que, acorde a Unicef, los indicadores de nutrición y alimentación exceden el umbral de la hambruna.

Así, el diputado Gonzalo Winter (FA) envió un oficio al Ministerio de Relaciones Exteriores para instar a que Chile se incorpore al Grupo de La Haya, fundado en enero de 2025 por Bolivia, Colombia, Cuba, Honduras, Malasia, Namibia, Senegal y Sudáfrica.

El objetivo de la organización es “poner fin a la ocupación israelí del Estado de Palestina y apoyar la realización del derecho inalienable del pueblo palestino a la autodeterminación, incluido el derecho a un Estado independiente”. “Chile debe ser coherente con sus palabras y tomar acciones, cuando más de 100 organizaciones humanitarias denuncian una hambruna masiva”, dijo Winter.